

## Erklärung gemäß § 87 Absatz 2 Aktiengesetz

*Statement pursuant to Sec. 87 para. 2 of the Austrian Law on Stock Corporations*

**Name/**  
*Name:*

Mag. Dr. Sonja Hammerschmid

**Geburtsdatum/**  
*Date of Birth:*

24. Juni 1968 / *June 24, 1968*

**Qualifikationen und Ausbildung/**  
*Qualifications & Education:*

1995

Promotion zum Doktor der Naturwissenschaften an der Universität Wien.

*PhD Studies in Natural Sciences – University of Vienna*

1992

Sponsion zum Magister der Naturwissenschaften an der Universität Wien, Studium Biologie, Studienzweig Genetik mit Nebenfach Tumorbiologie.

*Diploma Studies in Biology/Genetics with a special focus on tumor biology – University of Vienna*

**Derzeit ausgeübte Geschäftsführungs-/Vorstandsfunktionen/ Berufliche Tätigkeit/**  
*Current management board memberships/ Current profession:*

Seit April 2021  
*Since April 2021*

**Gropypus AG:** Leitung Research & Development  
*Head of Research and Development*

Seit Mai 2021  
*Since Mai 2021*

Leopold Museum Privatstiftung: Mitglied des Vorstandes der Leopold Museum Privatstiftung,  
*Member of the Board*

**Derzeit ausgeübte Aufsichtsratsfunktionen/**  
*Current supervisory board memberships:*

Keine / *None*

**Andere ausgeübte Funktionen als Aufsichtsrat (oder vergleichbare Funktion)**  
*Other (non-executive) directorships:*

- 2013 – 2016 Naturhistorisches Museum – stv. Vorsitzende des Kuratoriums  
*Natural History Museum – deputy chair of the Supervisory Board*
- 2012 – 2016 Kunsthalle Wien – Präsidentin des Aufsichtsrates/*Kunsthalle Wien*  
*Chair of the Supervisory Board*
- 2009 – 2010 Innovacell AG- Mitglied des Aufsichtsrates  
*Innovacell AG - Member of the Supervisory Board*

**Ehemals ausgeübte Funktionen/  
*Former board memberships:***

- 11/2017-04/2021 Abgeordnete zum Nationalrat des Österreichischen Parlaments  
*Member of the Austrian Parliament*
- 05/2016-12/2017 Bundesministerin für Bildung  
*Federal Minister of Education*
- 01/2016-05/2016 Präsidentin der Universitätenkonferenz  
*President of Universities Austria*
- 09/2010-05/2016 Rektorin der Veterinärmedizinischen Universität Wien  
*President of the University of Veterinary Medicine*
- 03/2003-08/2010 Gesamtprokuristin der Austria Wirtschaftsservice (aws), Leiterin des Bereichs Technologie & Innovation und Geschäftsführerin zweier aws Töchter  
*Authorized Signatory Person at the Austria Promotional Bank ("aws"), Head of the Department Technology & Innovation, CEO of two aws subsidiaries*
- 05/1999-08/2003 Leiterin des Bereichs Life Science Austria der Innovationsagentur  
*Head of the Department Life Science Austria of the Innovation Agency*
- 01/1998-04/1999 Produktmanagerin bei Margeritella – Biotrade  
*Productmanager at Margeritella – Biotrade*
- 10/1995-12/1997 Post Doctoral Position an der Universität Wien  
*Post Doc Position at the University of Vienna*
- 08/1990-09/1995 wissenschaftliche Mitarbeiterin bei Boehringer Ingelheim Austria  
*Research Position at Boehringer Ingelheim Austria*

**Politische Mandate/  
*Political mandates:***

Keine / *None*

**Mitgliedschaften in Verbänden und Vereinen/  
*Memberships in associations and clubs:***

Keine / *None*

**Sonstige Umstände/  
*Further circumstances:***

Keine / *None*

**Erklärung/**

*Statement:*

1. Ich erkläre hiermit, dass ich sämtliche Umstände im Zusammenhang mit § 87 Abs 2 AktG offen gelegt habe und keine mir bekannten Umstände bestehen, die hinsichtlich meiner Tätigkeit als Mitglied des Aufsichtsrats der Kapsch TrafficCom AG die Besorgnis einer Befangenheit begründen könnten.

*I herewith declare that I disclosed all circumstances in connection with Section 87 paragraph 2 Austrian Stock Corporation Act and that I am not aware of any circumstances which could give rise to concern about bias regarding my function as member of the supervisory board of Kapsch TrafficCom AG.*

2. Ich übe außer den oben genannten keine Funktion als Aufsichtsrat oder eine vergleichbare Funktion aus.

*Apart from the mandates listed above, I do not hold any mandate as member of a supervisory board or a comparable position.*

3. Es bestehen hinsichtlich meiner Person keine Bestellungshindernisse im Sinne von § 86 Absatz 2 und 4 AktG.

*There are no impediments to my appointment within the meaning of Section 86 paragraph 2 and 4 Austrian Stock Corporation Act.*

4. Ich wurde zu keiner gerichtlich strafbaren Handlung rechtskräftig verurteilt, insbesondere zu keiner solchen, die gemäß § 87 Abs 2a S3 AktG meine berufliche Zuverlässigkeit in Frage stellt.

*I have not been convicted by a final court decision of any criminal offense, in particular of any offense that calls into question my professional reliability pursuant to Section 87 paragraph 2a Sentence 3 Austrian Stock Corporation Act..*

Wien / Vienna, 5 August 2021



Mag. Dr. Sonja Hammerschmid